



Demanda morenista explicación a Pemex y Secretaría de Energía por contaminación de refinería en Salina Cruz, Oaxaca

El diputado federal por Oaxaca, Carol Antonio Altamirano (Morena) exigió a la Secretaría de Energía (SE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) un diagnóstico de las causas que propician los continuos accidentes en la refinería de Salina Cruz, ubicada en ese estado.

El legislador dijo que es preocupante que en una instalación tan relevante para la industria petrolera nacional, como es la refinería de Salina Cruz, “se hayan vuelto una constante los eventos catastróficos, que derivan en valiosas pérdidas económicas para la empresa y el municipio, que afectan la producción y restringen el abasto, y, lo más relevante, ponen en riesgo a los trabajadores y a los habitantes de la región”.

A través de un comunicado, Antonio Altamirano enfatizó que están obligados a velar por la integridad de los trabajadores y de la población de Salina Cruz, Oaxaca.

El diputado oaxaqueño solicitó también a ambas dependencias federales conocer los costos de las reparaciones, acciones de mantenimiento e inversiones realizadas, así como las acciones realizadas para evitar su recurrencia.

“El diagnóstico deberá incluir adicionalmente una evaluación de los trabajos de las empresas que han realizado labores de mantenimiento y en su caso las acciones realizadas, si estas fueron insuficientes o inadecuadas”, puntualizó el legislador.

La solicitud hecha a ambas dependencias también pide que se informe acerca de los daños que hayan sufrido tanto los trabajadores de la refinería como la población del municipio y en su caso, a cuánto ascienden las compensaciones asignadas.

<https://www.24-horas.mx/2022/05/06/demanda-morenista-explicacion-a-pemex-y-secretaria-de-energia-por-contaminacion-de-refineria-en-salina-cruz-oaxaca/>